

УТВЕРЖДАЮ / APPROVED

Главный управляющий директор

ООО «Норд Империял» /

CEO, LLC Nord Imperial

*Shyamal kr. Roy.*

Шьямал Кумар Рой /

« 6 / 7 / 2021 » Shyamal Kumar Roy  
2021 г.

**Критерии оценки**

**«Ремонт теплоизоляции трубопроводов УПН Снежного НГКМ» /**

**Bid Evaluation Criteria**

**“Repair of thermal insulation of the pipelines of OTF Snezhnoye OGC field”**

Участник должен иметь положительный опыт по строительству подобных сооружений за последние 3 года (приложить отзывы на выполненные работы)	The bidder shall have positive experience in construction of similar structures for the last 3 years (please submit feedbacks on work performed).
Участник не должен иметь отрицательного опыта работы с группой компаний «Imperial Energy».	The bidder shall not have negative experience in cooperation with Imperial Energy Group.
Технически приемлемыми будут приняты те участники, предложения которых соответствуют техническому заданию, предложенному графику и тендерным условиям.	Technically acceptable bidders shall be those, whose bids comply with the respective technical assignment, Client's time schedule and tender conditions.
Технически приемлемыми будут признаны только участники, имеющие соответствующие допуск / лицензию / сертификат на выполнение подобных работ, а также необходимое количество обученного персонала ИТР и рабочих.	Technically acceptable bidders shall be only those, who have respective permits / licenses / certificates for execution of the required work and necessary number of trained technical and engineering employees and workers.
Технически приемлемыми будут признаны только участники, имеющие положительную величину чистых активов.	Technically acceptable bidders shall be those, who have positive net worth.
К тендеру допускаются только те претенденты, которые смогут самостоятельно выполнить не менее 70% указанного объема работ.	Only bidders who are capable to complete not less than 70% of the specified work scope shall be eligible for the tender.

Главный финансовый директор ООО "Норд Империял" /  
CFO, LLC Nord Imperial

*Raj Krishan*

Радж Кришан / Raj Krishan

Главный советник по производству, охране труда и промышленной безопасности, бурению и капитальному ремонту скважин /  
Chief Advisor for Production, HSE, Drilling and WO

*Manoj Kumar*


Манодж Кумар / Manoj Kumar

Генеральный директор ООО "Норд  
Империял" / General Director of LLC Nord  
Imperial



29.06.21  
А.К. Иванов / A.K. Ivanov

Главный инженер ООО Норд Империял /  
Chief Engineer of LLC Nord Imperial



Н.Б. Приданцев / N.B. Pridantsev

Начальник ОКС и ПР ООО "Норд  
Империял" / Head of Capital Construction  
Department LLC Nord Imperial



Д.В. Холодчук /  
D.V. Kholodchuk